



Tanggal	<b>10 Februari 2023</b>	Media	<b>Mingguan Sumbar Pos</b>
Kategori	<b>KETENAGAKERJAAN</b>	Jurnalisi	<b>anasrul</b>

Mingguan

# Sumbar Post

**KLIPING KORAN**

EDISI : 696 TH .xiv

TANGGAL : 10-16 February 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HADIRI MILAD YUSRIL IHZA MAHENDRA

## Genius Umar: Prof Yusril, Negarawan yang Berikan Sumbangsih Besar pada Bangsa Indonesia

**Kota Pariaman** - Hadiri milad Yusril Ihza Mahendra ke 67, Wali Kota Pariaman, Genius Umar Puji Prof. Yusril, sebagai Negarawan yang memberikan sumbangsih besar pada bangsa Indonesia. Hal ini beliau sampaikan ketika diundang khusus oleh Yusril saat menghadiri Milad Yusril Ihza Mahendra di Jakarta, Minggu, 5 Februari 2023.

Sejumlah tokoh nasional tampak hadir dalam Milad Ketua Umum PBB (Partai Bulan Bintang) ini, seperti Ketua MPR RI, Bamsuet (Bambang Soesatyo), Ketua DPD RI, AA Lanyalla Mahmud Mattalitti, Wakil Ketua DPD RI, Sultan Bachtiar Najamudin, Staf Khusus Presiden, Diaz Hendropriyono, Menteri Perdagangan Indonesia ke-31 Enggartiasto Lukita, dan Sekjen PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto, beberapa Wakil Menteri dan Pengurus Parpol (Partai Politik).

"Selama perjalanan karirnya, sosok Prof. Yusril telah banyak

memberikan sumbangsih bagi bangsa, khususnya dalam perkembangan hukum tata negara, dan menjadi Negarawan yang mementingkan kepentingan nasional diatas segalanya." ujar Genius.

Mengawali perjalanan karirnya di Istana Negara sebagai penulis pidato Presiden Soeharto dan Presiden BJ Habibie, Genius mengatakan bahwa Prof. Yusril menjadi bagian penting dalam perjalanan politik bangsa Indonesia.

"Beliau Pernah menjabat sebagai Menteri Hukum dan Perundang-undangan Indonesia pada pemerintahan Presiden Abdurrahman Wahid (Gus Dur), Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Indonesia pada masa pemerintahan Presiden Megawati Soekarnoputri, serta menjadi Menteri Sekretaris Negara (Mensesnek) pada masa pemerintahan Presiden Susilo

Bambang Yudhoyono (SBY)," tukasnya.

Genius menambahkan, Yusril merupakan pakar dalam ahli ketatanegaraan yang sangat dikenal saat bangsa Indonesia mengalami reformasi. Beliau juga berkontribusi atas transisi kepemimpinan dari Soeharto ke Habibie dapat berlangsung secara damai namun tetap konstitusional.

"Kami semua mendoakan agar Prof Yusril diberikan kesehatan dan kekuatan, dapat terus memimpin perjuangan kepartaian agar cita-cita PBB sebagai partai Islam bisa menegakkan prinsip-prinsip ajaran Islam dalam kehidupan bermasyarakat yang berbangsa dan bernegara, serta dapat menjaga keberagaman dan kebhinekaan yang ada di Indonesia," ungkapnya.

Lebih lanjut Genius menuturkan pada masa ini, terkadang banyak politisi yang terlalu pragmatis, padahal masih



dibutuhkan sosok seperti Prof. Yusril yang ia nilai sebagai salah satu politisi idealistik, bagi seorang di usia 67 tahunan, banyak yang menjadi akhir dari pengabdian langsung kepada negara, tapi beliau terus melanjutkan pengabdianya sebagai Ketua Umum Parpol, beberapa organisasi nasional dan internasional, serta terus menjalankan profesinya sebagai pengacara, ulasnya mengakhiri. (Anasrul)

83



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	10 Februari 2023	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	anasrul

Mingguan  
**Sumbar Post**

**KLIPING KORAN**  
EDISI : 696 TH. XIV  
TANGGAL : 10-16 February 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Kota Pariaman Punya Relawan Pengurusan Jenazah



Kota Pariaman - Kota Pariaman mempunyai Relawan Pengurusan Jenazah (RPJ). Organisasi ini bersifat sosial dan semi otonom yang didirikan pada bulan Oktober 2021 dibawah divisi sosial "Yayasan Islamic Center Badano" Sungai Rotan, Bungo Tanjung, Kecamatan Pariaman Timur, Kota Pariaman.

Pembina dan penasehatnya adalah Ustadz Zulkifli Zakaria, Ustadz Asrofi, H.M., Arison Muranda, H. Satriadi dan Akmal. RPJ Pariaman ini diketuai oleh

Deivick Dhany Revides, Bendahara, Adek Irawan, Sekretaris I, Romi Sastra, dan Sekretaris II, Zulkarnaini.

"Kerjasama tim yang tergabung dalam RPJ ini, diikat dengan sistem kekeluargaan dan atas dasar suka rela, untuk bersama-sama menegakkan sunnah, khususnya dalam bidang janaiz (pengurusan jenazah)," ujar Arison Muranda.

Untuk sekretariatnya berada di belakang Mushalla Aisyiah Bungo Tanjung, Kecamatan Pariaman Timur, sedangkan untuk posko

relawan ada 2 (dua) tempat, yaitu di Mushalla Aisyiah Bungo Tanjung, Kecamatan Pariaman Timur, dan di Jalan. S.B. Alamsyah Kampung Balacan No. 45, Kelurahan Pondok II, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman.

"Tujuan dari RPJ ini adalah untuk membantu pengurusan jenazah bagi kaum muslimin muslimat di Kota Pariaman dan sekitarnya. Menyiapkan SDM/ relawan yang berkompeten dalam penyelenggaraan jenazah," tukasnya.

Sementara itu ketua RPJ Pariaman, Deivick Dhany Revides mengatakan, program RPJ Pariaman yang telah dijalankan seperti pelatihan penyelenggaraan jenazah, penyelenggaraan jenazah untuk warga Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman serta pelayanan ambulans gratis, mulai dari menjemput dan mengantarkan jenazah sampai ke kuburan.

"Sedangkan untuk keanggotaan atau relawan, terdiri dari anggota aktif sekaligus tim fardhu kifayah (ikhwan/akhwat) sebanyak 25 orang. Untuk anggota sekaligus donatur tetap bulanan RPJ Pariaman sebanyak 29 orang serta anggota yang tergabung dalam grup WA RPJ Pariaman, 299 ikhwan dan 234 akhwat," tutupnya.

(Anasrul)

84

